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Abstract (en)
[origin: US4861510A] An agglomerate containing sodium sulfate and as layer silicate, a synthetic layer silicate which has a smectite-like crystal
phase, increased contents of bound alkali metal and silicate and a distinctly reduced swelling power compared with pure smectites. The agglomerate
can take up significant quantities of an additional liquid component in its pores, resulting in a free-flowing agglomerate which outwardly feels dry.
This high adsorption capacity may be used, for example, to take up a liquid detergent component which may then be mixed in combination with
powder-form or granular detergent components to form a free-flowing detergent composition.

Abstract (de)
Das Agglomerat enthält als Schichtsilikat ein synthetisch hergestelltes Schichtsilikat mit smectitähnlicher Kristallphase, erhöhten Gehalten an
gebundenem Alkali und Silikat und einem gegenüber reinen Smectiten deutlich reduzierten Quellvermögen. Das erhaltene Agglomerat kann in
seinen Poren nennenswerte Mengen einer zusätzliche Flüssigkomponente aufnehmen, wobei ein sich äußerlich trocken anfühlendes, rieselfähiges
Agglomerat resultiert. Die hohe Adsorptionsfähigkeit läßt sich beispielsweise zur Aufnahme flüssiger Waschmittelbestandteile ausnutzen, die dann in
Kombination mit pulverförmigen oder körnigen Waschmittelbestandteilen zu einem rieselfähigen Waschmittel vermischt werden können.
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